

Levántate y manos a la obra

Pastor Eddie Ildefonso

1 Crónicas 22:16 "*Del oro, de la plata, del bronce y del hierro, no hay cuenta. Levántate, y manos a la obra; y Jehová esté contigo.*"

Un pastor estaba de vacaciones en casa de un granjero que no era cristiano; pero su esposa había estado orando por él por mucho tiempo. Por tal razón el pastor esperaba la oportunidad para explicarle el valor del sacrificio del Calvario. Cierta mañana el granjero pidió al pastor que le acompañara al gallinero. En una de las cuevas vio una gallina con un nido de polluelos sacando sus cabecitas por debajo de sus alas.



-Tóquela, señor le dijo el labrador. El pastor puso su mano sobre la gallina y sintió que estaba fría; y tenía una pequeña herida, en su cabeza. Una comadreja le había chupado la sangre, y la gallina no se movió por temor de que el animal (La comadreja) pudiera dañar a sus pollitos.

-"OH le dijo el predicador, permítame mostrarle con esto una ilustración de lo que hizo Cristo por nosotros, El llevó todos los sufrimientos de la cruz sobre sí para librarnos a nosotros. Podía haberse movido y salvado su vida, pero no lo hizo para que usted y yo pudiéramos ser protegidos bajo sus alas. Si El hubiese abandonado su obra, nosotros hubiésemos sido perdidos.

Que bueno que Nuestro señor no se movió de la cruz ¿Amen?

Pero que lastima que nosotros nos hemos movido y le hemos abandonado.

Introducción

Nuestro Señor Jesucristo a hecho mucho por nosotros, inclusive dio su vida por cada uno de los que estamos aquí, por medio de él vamos a ir al cielo y sin él hubiéramos ido al lugar donde el fuego no se acaba.

A lo largo de nuestras vidas hemos escuchado predicaciones, se ah ido a distintas conferencias para fortalecernos mas en el Señor. Hemos escuchado tanto de la palabra, Dios ah hablado a nuestras vidas de muchas maneras, pero existe algo que tal vez no logres comprender, y de ahí se desprende la gran pregunta: **¿Por qué sigo igual y sin ánimo de hacer algo para Dios?** ¿Cuantas veces te has hecho esta pregunta? Sin duda alguna más de una vez. Pero quisiera decirte algo en esta mañana, no busques culpables, el único culpable eres tu, a lo largo de toda tu vida cristiana te

has dejado llevar por tus sentimientos, te has dejado influenciar por hermanos desanimados, te has dejado influenciar por amigos, vecinos y por muchas personas, todas ellas mundanas y ¿sabes que? Estas alejado de Dios, estas muy lejos de el, pero déjame decirte algo: El único culpable eres tu, ya deja de culpar al hermano, deja ya de decir: No, es que si el hermano este se pusiera las pilas, seriamos una Iglesia Fuerte, Y **POR QUE NO TE LAS PONES TU**, muchas veces estamos como el típico padre de familia que va a la escuela y le dice a la Profesora: Señora, mi hijo dijo una mala palabra, ¿Eso es lo que le enseña? Y la maestra le dice: Señor, la educación que usted le enseñe a su hijo es la educación que su hijo va a mostrar. Muchas de las veces estamos así pensamos que todo el crecimiento espiritual nos lo va a dar el venir a la Iglesia, Pensamos que todo nos lo van a enseñar, Pero la realidad es que se aprende en la casa y en la Iglesia, no solo en una parte.

Es tan triste que cada uno de nosotros hayamos perdido eso que nos caracterizaba a **TORRE FUERTE**, **hemos perdido nuestro amor por los perdidos**, no solo eso, **hemos perdido nuestro amor por toda la obra en general**, estamos perdiendo nuestra visión como iglesia, y lo peor estamos alejándonos de Dios a pasos agigantados.

Sabemos hermanos que la solución fácil es decir: Es que nadie trabaja. Pues entonces **TRABAJA TU** y por tu ejemplo van a trabajar otros, déjate ya de cosas tan infantiles tales como: Es que no me saludaron (Tu ya no estas para ser saludado, si no para saludar) o es que me regañaron (Deberías de tomarlo como un aprecio, porque cuando alguien exhorta es para bendición de nosotros mismos) o Es que ya no tienen animo (Tu no estas para recibir animo, estas para dar animo) y podríamos mencionar tantas cosas que pasan por nuestras mentes, como mentes infantiles. **HNO CAMBIA O EL SEÑOR TE VA A DISCIPLINAR TAN DURO QUE JAMÁS VOLVERÁS A DESEAR ALEJARTE DE EL. SOLO DEBES DE PONER ESTAS PALABRA EN TU CORAZÓN: LEVÁNTATE Y MANOS A LA OBRA.**

1. Levántate.

a) La palabra levántate es una palabra dicha con autoridad, Es una palabra que no pide permiso, no dice ¿Quieres levantarte?

Es una palabra que David la utilizo para mandar, una palabra con autoridad Levántate.

b) Sabes que muchas veces nos escudamos en que: No es que el Satanás me agarro, es que el Satanás no me deja, y la frase favorita del cristiano, Es que el diablo me tumbo, hermano déjame decirte que el único que tiene la culpa de eso eres tu, y sabes porque por que tu le diste oportunidad al diablo de entrar y hacer daño a tu vida. Tal vez descuidaste tu lectura y tu oración.

c) David utilizo esta frase en **1 Crónicas 22:16 Levántate y manos a la obra.**

i. Hermano David no quería que se desperdiciara mas tiempo, porque él sabía que se iba a realizar una obra muy especial para Dios.

ii. Déjame decirte algo muy interesante muchas veces tú piensas que la obra es de algunos hermanos solamente, que solo algunos van a dar cuenta a Dios de la obra, pero sabes que: La obra es de Dios y TU VAS A DAR CUENTA A DIOS DE LO QUE HICISTE EN SU OBRA. Sabes, Dios te presto esta obra, y el demandara por lo que hiciste o no hiciste en su obra.

iii. David lo sabía, él puso estas palabras en el corazón de su hijo Salomón y sabes ¿Quien fue Salomón?, entonces hermano(a) déjame hacerte una pregunta: ¿Tú crees que la obra es de Dios? Entonces ¿porque la tienes tan descuidada?

iv. Que pregunta tan mas fuerte, pero sabes que yo no te voy a castigar porque no estas haciendo la obra de Dios, ni nadie aquí en la tierra, pero cuando estés delante del autor de la vida que es Cristo ¿que le vas a decir?

2. Manos a la Obra

a) Tal vez tu ya lograste levantarte de donde estabas, pero ahora falta empezar a trabajar.

b) El rey David sabía que si solamente le decía a Salomón: Levántate, pues Salomón se habría levantado pero tal vez no hubiera hecho otra cosa, pero fue mas allá y le dijo: **Levántate y manos a la Obra.**

c) David le reunió a Salomón gran parte del material que iba a ocupar, para que no batallara tanto su hijo, y sabes que hermano: Dios nos dio todo el material que necesitamos para hacer su obra, **nos dio** un cuerpo, **nos dio** su palabra, **nos dio** vida, y nosotros no estamos haciendo su obra, no estamos haciendo lo que él nos mando, en pocas palabras no estamos haciendo nada para Dios.

d) RECUERDA QUE NO SOLO TIENES QUE LEVANTARTE, SI NO QUE TIENES QUE LEVANTARTE Y MANOS A LA OBRA, No lo hagas por que alguien te lo dice, no lo hagas de una manera obligada, solamente hazlo por nuestro Dios todo poderoso.

e) ¿Que quieres que Dios haga para que recapacites? Hermano(a) deja ya de decir: Es que la Iglesia se esta apagando, porque si quieres buscar a quien echarle la culpa, esa persona eres tu y nadie mas.

f) Existe tanto trabajo por hacer mis hermanos, como no nos imaginamos, Deja ya de jugar al cristiano porque Dios puede quitar su mano de ti.

3. Una Labor un Dirigente.

a) El rey David era un hombre muy poderoso, era un hombre muy respetable, era un hombre muy querido por todos. El hizo muchas cosas productivas e hizo cosas muy notables, pero sabes ¿Donde radica su éxito? Primeramente en que Dios estaba con el, pero aun a eso, la gente estaba con el, ¿que quiero explicar con esto? David era un

dirigente que tenía una labor, Y el pueblo no sobrepasaba los límites de su dirigente, no quería pasar su autoridad, era un pueblo muy exitoso pero era un pueblo muy unido, adonde voy con esto: Que solo existe un Dirigente para esta obra, el dirigente dice lo que se tiene que hacer y el pueblo obedece y esa es la clave para que Dios este con nosotros, **porque si el pueblo esta desunido por mas fuerte que sea el dirigente la Obra no avanza y eso es lo que pasa hoy en día.**

b) Hermano termino con esto: Levántate y Manos a la Obra No sigas vencido, sé tu el vencedor, únete a la Obra de Dios, **no a tu propia obra, porque Dios demandará por su obra**, él jamás demandara por una obra humana.

Lo que más quisiera uno como predicador, es que toda la gente no solo oyera el mensaje, si no lo pusiera en práctica, pero eso depende de ti, depende solo de ti. Solo recuerda que Dios demandará lo que hiciste por SU OBRA y no por tu obra.

Invitación:

Querido hermano, no dejes que la obra de Dios siga derrumbándose, no dejes que el diablo se apodere de tus acciones y de tu mente, y tu le sigas creyendo como niño inocente. Eres el único que puede poner un alto a todo esto, Dios simplemente te ayudará pero el de la decisión eres tu.



Te invito a que renueves tu voto con Dios y pases al altar, recuerda que el Altar es solo para valientes y las bancas para personas que creen que toda esta marchando muy bien, pero muy dentro saben que es lo contrario.

Pídele a Dios sabiduría y que él sea tu única guía en tu vida, dile tus problemas, dile tus aflicciones, él es el único que puede cambiar tu situación, **dile que tu quieres LEVANTARTE Y PONER MANOS A LA OBRA.**

Recuerda que él pudo haberse bajado de la cruz y haber terminado con su sufrimiento y habernos condenado para siempre al infierno, pero él no se movió, él se quedo firme por amor solamente a ti. No lo defraudes como hasta ahora, todo lo contrario, que él este orgulloso de ti.

Pídele que te de fuerzas para resistir lo que venga y pídele sumisión hacia tu dirigente y él hará algo grande contigo y con toda tu familia.

Recobra todo el tiempo perdido hasta ahora, Dios puede levantar un firmamento de ti y de tu Familia.